17 AOUT : entre ECULLEVILLE et GREVILLE-HAGUE

Positif ...!

C'est le mot qui nous semble convenir à cet après-midi randonnée entre les églises d'Eculleville et de Gréville.

Nous avons aimé, partager ce moment avec des gens d'ici et d'ailleurs, faire découvrir de petites niches de nos paysages familiers.

Nous avons aimé aussi présenter le travail des hommes qui nous ont précédés au travers de nos bâtisses, moulins, Eglises et autres œuvres d'art.

Nous avons aimé la rencontre entre les résidents permanents et ceux qui sont là occasionnellement.

Nous avons aimé faire "un bout de chemin ensemble"

Si les participants semblaient conquis, c'est grâce à tous les acteurs. Gérard et Yvonne pour le goûter, Camille pour l'histoire d'Eculleville, le père Ferey pour avoir initié le projet avec le groupe paroissial et Anne pour avoir animé le temps de prière.

"un supplément d'âme"...assurément !

Yves-Marie



La pluie n'arrête pas le pèlerin...







Imprimé par nos soins – ne pas jeter sur la voie publique

INFORMATIONS PAROISSIALES LA VOIX DE LA HAGUE

Août/Septembre

202

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague – 02.33.93.97.33 – paroisse.beaumont@diocese50.fr

SPECIAL MISSION D'ETE

Dans le dernier numéro de la Voix de la Hague, nous vous annoncions les différentes sorties proposées par les paroissiens engagés dans la mission d'été. 6 sorties étaient proposées dans divers endroits de la paroisse. Voici quelques photos et le ressenti de quelques personnes. Vivement la mission d'été de l'an prochain ©

13 JUILLET: autour de BEAUMONT





1ère sortie : départ de l'église vers la ferme de la Madeleine – passage par le Hague Diike et direction le château de Beaumont avant le retour vers l'église pour le temps de prière.

J'ai eu la chance d'être disponible durant les trois mercredis après-midi, du mois août 2022.

J'ai donc pu participer aux activités proposées par la paroisse.

Ces trois sorties, de trois heures environ, étaient riches en découverte de nos patrimoines et les informations transmises étaient nombreuses, différentes les unes des autres, de par l'environnement et de par la personnalité de nos accueillants.

Ce fut une joie de se laisser guider dans cette Hague ensoleillée.

Que ce soit Biville, Omonville la Rogue ou Greville/Eculleville, je garderais en mémoire,

Gérard, Marie-claire, Alain ainsi que Yves-marie transmettant leur passion avec précision et motivation,

tout en restant accessibles à nos questions.

Les temps de prières finalisèrent ces après-midis,

nous apportant une paix profonde.

Un grand merci pour ces instants de plénitude,

dans nos églises et chapelles, à Sylviane, Anne, Gérard.

Ce fut un supplément d'âme pour mes moments de liberté.

Philippe d'Omonville la Petite.



27 JUILLET: autour de VAUVILLE

Dans le cadre de la « Mission d'été » proposée par la paroisse afin de faire se rencontrer locaux et estivants et découvrir ou redécouvrir différents lieux du territoire, j'ai été sollicitée pour accompagner la démarche sur Vauville. Une quarantaine de personnes étaient présentes ce 27 juillet, dont plusieurs familles avec enfants.

Tout d'abord, le patrimoine de la commune : château, église, prieuré.

En ce qui concerne le château, Eric PELLERIN, propriétaire, nous a ouvert la cour, ce qui a ravi les participants et a permis d'apprécier de plus près l'architecture de ce bâtiment du XIIe siècle où est décédé le Bienheureux Thomas Hélye en 1257, dans une partie du château qui n'existe plus actuellement.

Quant à l'église et au prieuré, divers documents et archives nous ont éclairés sur leur histoire ancienne ou plus récente.

Ensuite le groupe a pris le chemin de la Grande Vallée, puis le village de l'Epinette pour atteindre la ferme du GAEC de la Bergerie : élevage laitier, transformation et vente de lait en circuit court. Moment important pour les enfants avec les animaux, notamment les petits veaux !

Après un goûter pour reprendre des forces, la descente s'est effectuée à travers les landes pour arriver au calvaire qui domine le village. Calvaire érigé suite à un vœu des Vauvillais après la libération de juin 1944.

C'est devant le paysage magnifique et sous un beau soleil que nous avons vécu le temps de prière préparé par Monique. « Mon Dieu, Tu es grand, Tu es beau. »

Cet après-midi de rencontre a permis de partager sur l'histoire de notre village, mais aussi d'ouvrir sur la réaliité d'aujourd'hui, d'échanger en toute simplicité et convivialité.

Gisèle















3 AOUT : autour de BIVILLE













10 AOUT: autour d'OMONVILLE-LA-ROGUE









